

運動会に向けた活動・当日の子ども達の様子、ひとみを輝かせて行動していた様子を教えてください。	ひとみを輝かせて行動する子ども達を見て、ご家族の方が感じたこと、子ども達と話したことを教えてください。
リレーの練習の時の話を毎日していた	初めての運動会を楽しんでできたと思う。身体を動かすことは楽しい、チームで仲間と戦うことの楽しさを感じれたと思う。
エビカニを踊っていた時！	幼稚園では先生が加配されていたのにほぼ1人で入れてとても成長を感じました！
運動会嫌だ、休みたいと言っていました。本番では徒競走・学年競技と全体的に頑張っていたと思います。練習では毎回ビリだと言っていた徒競走も本番では3位！終了後は楽しそうにニコニコして運動会の出来事をたくさん話してくれました	ただただ純粋に頑張る子ども達をみて熱くなるものがありました。どの競技もですが特にリレーではどんなに差がひらいても諦めずに走り抜いた子ども達は本当にすごい！えらいの言葉しかできません。
リレーの代表に選ばれたことは、うれしいと同時にプレッシャーや緊張を感じたと思いますが、当日はあきらめず、親の方を見ることなく、まっすぐ前を向いて、力いっぱいトラックを一周していました。	徒競走ではゴール前で転んでしまいましたが、すぐに起き上がり、ゴールに向かって走り抜いたのは、あきらめず最後までやり遂げて素晴らしかったよと伝えました
運動会もそうですが、放送委員としての仕事に対しても頑張ろうとしていました。	どの競技も一所懸命で、頑張っていたねと話しました。
応援歌を元気よく歌っていた	仲間を自分のこと以上に励まし、応援する大切さ
綱引きの練習についていつも楽しそうに話をしてくれた	応援歌を一杯歌っていたり自分以外の競技も一生懸命応援したこと。
綱引きでやっと勝てた事。	一緒に喜びました。
毎日、学校での練習の様子を楽しそうに伝えてくれていました。	最後の運動会なので開催されて本当に良かったねと話していました。大変な中、開催していただきありがとうございます。
家でも徒競走の練習をしていました。参加した全ての種目で一生懸命やっている姿、楽しんでいる姿が見られ、帰宅後もエビカニスを踊っていて楽しかった感が伝わってきました。	皆んな一生懸命取り組んでいて、最後のリレーは特にどの組も頑張っていて感動しました。皆んな凄く頑張ったよね、皆んなキラキラしてたよねと話す息子を見て、達成感のようなものを感じているんだなと感じ、とても嬉しかったです。
息子は応援団に入り、旗を振って一生懸命応援していたり、1年生のエビカニスのダンスと一緒に踊って盛り上げていました。	どの子も真剣に自分の競技に取り組み、仲間を応援し、協力し合う姿に感動しました。ただ勝ち負けを争うのではなく、競技を楽しみ、お互いの頑張りをたたえる様子が伝わりました。子供が純粋に頑張る姿は、何度見ても感動するものだと思います。先生もボランティアの皆様も、早朝から準備して下さり、ありがとうございました。
団体競技を頑張っていました	運動会に向けて練習を頑張っていたことを聞いていました。地面の状態が悪い中、懸命に頑張ってる姿に感動しました。
リレーへの熱意	最後まで諦めないこと
今朝数人集まり走り込みをしてから来ました！	子供達の頑張る姿、喜ぶ笑顔は親にとって宝です！とても感動しました！運動会後は笑顔でやりきった感がありました。本日の運動会の開催は先生方はとても大変だったと思います。ありがとうございます。お疲れ様でしたm(__)m
お友達が走っている時など、立ち上がって一生懸命応援していました。走っている姿にも成長というか、逞しさを感じました。	頑張っている子ども達をみてとても感動しました。子どもには、「速かったね、凄い頑張ったね！お疲れ様。」と、話しました。
今朝運動会があるよと伝えたら喜んだのも束の間20歳の娘が学校があるから応援に行けないと言った途端とても落ち込んでしまいました。6年生最後の運動会 応援団もやるのにみてもらえないことがよほど悲しかった様子で慌てて札幌に住む長男に連絡をし急遽来てくれることになりました。徒競走のときにお兄ちゃん来てくれたから頑張りなよと声をかけたら凄く喜んで彼なりに一生懸命頑張っていました。最後に応援団をやりたいと言っていたのも叶って人見知りなのに堂々と大きな声を出している姿はまた一つ彼の自信に繋がりがよかったです。	長男が25歳娘が20歳 そして最後に6年生の息子と本当に長い間朝里小学校にはお世話になりました。コロナ禍もありやっと最後に全員で運動会を行えたことはきっとこの先も忘れることがないでしょう。自分の子だけではなく全員みんな本当に素敵で頑張っている姿にとっても感動いたしました。先生達が朝5時からきて学校の様子をみたりグラウンドの準備など子供達の為に頑張ってくれた事 今日のためにみんなが頑張ってきた事を思うと最後は涙が出るほど嬉しく感じました。本当にありがとうございました。終わって息子によく頑張って走ってたね みんなと見てたよと言ったら黄色が負けたのが悔しいなと…でもリレーに選ばれた子達がすごく頑張っていたことを教えてくれて祖父母にも早かった友達の事を自慢するように話して教えてました。

運動会に向けた活動・当日の子ども達の様子、ひとみを輝かせて行動していた様子を教えてください。	ひとみを輝かせて行動する子ども達を見て、ご家族の方が感じたこと、子ども達と話したことを教えてください。
お家で応援歌の練習をしました。	運動会はとても楽しみにしていて総練習の前日はいつもより朝早く起きていました。
応援アピールの練習を家でも沢山していました。当日の綱引きでは、一生懸命綱を引いて頑張っている姿がとても素敵でした。	競技後も笑顔が輝いていてとても楽しかったことが伝わってきました。
勝っていても負けていても一生懸命に頑張る姿	前年度からは競技をしていない時の待ち時間などの色々な場面で成長したと思います。家では反省会をしたので、来年に活かせる様に次は頑張ろうと話していました。
運動が苦手であまり目立つことが好きではない我が子が、思いもかけずリレー選手になり普段見る事ができない真剣な顔で後続に抜かれまいと一生懸命走ってる姿に感動しました。	学校生活で学ぶ、みんなで協力して助け合う協調性の大切さについて話し、大人になっても協調性は大切なのだと話しました。先生方が子供たちの為に一生懸命にグラウンドを整備して下さる姿にも感謝を感じる子であってほしいです。
頑張っていた	よく頑張ったお話とかさうゆうお話をしました。
練習の時から勝つために、クラスで作戦を考えていたと聞いていたので、綱引きで勝った時にみんな嬉しそうに喜んでいた姿が可愛かったです。	運動することがあまり得意ではない娘なので、徒競走など自信がなかったようですが楽しめば良いんだよと話しました。当日は順位は最後だったけど一生懸命走る姿が可愛くて感動しました。
本人が運動会がとても楽しかったと言っていました。	みんなの一生懸命さに感動しました。
団体競技で、競技が難しいと言っていたけど、一生懸命頑張っている姿を見られて良かったです。	最後のリレーが熱くて良かったねと話していました。
ポスター貼りたいとキラキラ目された！	まだまだキラキラした子供だなと思った！
走る練習をしていました	リレーの選手を決めるらしいとワクワクして帰ってきて、走る練習をしました。惜しくも選ばれず落ち込むのかと思いましたが来年に向けてまた頑張ると言っていた姿を見て感動しました。
団体意識が強くなったように感じました	勝敗関係なく応援しているのを学べるのは運動会の素敵な学びの場所だと思います。
学校で練習をしてくると、何々したよ！とか今日は勝ったよ！と嬉しそうに話してくれました	みんなの最後まで諦めないで頑張る姿に感動しました。子供にはお疲れ様と伝えました。
あまり学校に行っていなかったので練習にはそんなに参加していませんでしたが、当日は元気な声でバイバイして学校に行きました	あまり練習に参加できてなかったのに学年競技が上手に出来たので褒めました。
多学年の競技も大きな声で応援している姿が素敵だなと思いました。リレーの最後のウィングランは皆の顔がニコニコですごく素敵でした。	最後まで諦めないで一生懸命に走る姿がとてもカッコよかったよ！よく頑張ったねと伝えました。
リレーの選手に選ばれて日々放課後練習に励んでいました。今日、当日を迎えて入学して初めての全校の運動会とてもキラキラして走り抜けていました。	選手に選ばれてとても嬉しそうでした。練習も頑張っていたと思います。帰宅後は沢山人がいてとても緊張したと言っていました。とても良い経験になったと思います。
放送委員だったので家で読む練習を何回もしていました。団体競技の大玉はとてもキラキラしていたと思います。お友達を応援する姿もキラキラでした！！	普段あまりみることのない一面をみれたと思います。子供は大玉弱いと言っていました。本番に強かったみたいでとても嬉しかったと話してくれました！！良い経験をしたと思います！！
今日運動会があると伝えると、「よっしゃ」と、嬉しそうに目を輝かせていました。	「頑張ったね」と労うと、うれしそうでした。来年は、三年生の綱引きをしたいと、言っていました。
UFOキャッチをちゃんと見ていて欲しいと言われてました。アンカーでとても頑張っていました。	自分の子供は出ていませんでしたが、リレーはみんな全力でやっていてとても見応えがあった良かったです。
徒競走が遅くて、びりになるのが嫌だと言っていたのですが、足が速くなるトーニングをするテレビを見てから、少しでも速く走れるように、父親と夜、特訓をしていました(結果は最後から2番目でしたか、最後まで諦めずに頑張ったと思います)	放送委員としての仕事もしっかり頑張ってたこと。(我が子)仲間も、他の学年の子達に対しても心から応援していたこと。リレーで、差がついても諦めず、一生懸命走っている姿、とても感動しました。
自分たちの番だけではなく、他のチームの応援もできていたと思います。	スポーツには勝ち負けがあるけど、負けたチームをたたえることも大事なことで、伝えました。
朝宅配便で、2度目のアンカーが出来ることになって、とても喜んでいました。	運動会当日まで、応援歌を家でおもいきり歌っている様子がほほえましく、色々な経験ができる大切なイベントだと改めて感じました。当日もみんなよくがんばった！

運動会に向けた活動・当日の子ども達の様子、ひとみを輝かせて行動していた様子を教えてください。	ひとみを輝かせて行動する子ども達を見て、ご家族の方が感じたこと、子ども達と話したことを教えてください。
速く走る練習をしたこと。転んだり追い越されても最後まで諦めずに走ることを心に留めておくようにしていた。	まさか本当に本番で転ぶとは思わなかったけど（笑）本人は、最後まで頑張れたので悔いはない様子でした。私たち家族もそんな姿勢に励まされ、また、誇りに思います。
リレーの補欠として、毎日練習していたと聞いていました。本番当日は出られないかもしれないけど、お友だちが出られない時のお助けマンだからがんばる！と楽しそうに話していました。運動会ではリレーでは、出番はありませんでしたが、とてもいい経験になりました。	毎日、学校でどんな取り組みがあったか話してくれて、その成果を運動会で見ることができました。他学年ですが、1年生の玉入れのときに、エビカニクスを踊るお兄さんお姉さんたちもとっても素敵でした。
家で応援歌を大きい声で練習していました	個の力も大事だが、リレーやチーム戦の歓びや悔しさを初めて体験できたと思います
総練習前日から体調不良で、本番までずっとお休みしていたので、当日はやや不安な様子で登校しましたが、友達の輪に入るとホッとしたのか楽しんでいる様子でした。	競技は得意ではない方ですが、友達と協力し共に競技をする事がとにかく楽しそうでした。
総練習では欠席してしまい、本番までに絶対に風邪を治す！と早寝早起き、薬も頑張って飲み、見事本番は絶好調！笑顔で楽しそうに頑張っていた事が素敵でした。	泥だらけでも、負けても頑張って走っていて素敵だとお話しました。今まで通りのエイサー、運命走、全校競技の大玉送りでの素敵な姿も見えたかったです。
帽子を目一杯に振って応援している姿！	勝ち負けじゃなくて、一生懸命に頑張ってるのを見れて本当によかった、感動したよと伝えました。（仕事の都合で見れない可能性を伝えていたので...）
朝、運動会あるよって言ったら、ベッドから飛び起きました。	運動会を楽しみにしていたんだなあと思いましたし、絶対、綱引き勝つよ。と言って気合いを入れている様子を見て、嬉しく思いました。
何事にも一生懸命取り組んでいました。そしてリレーも頑張ったと思います！	感動しました！頑張って取り組んだ事、リレーで勝った事を一緒に喜びました！
綱引きで勝利した時に友達とガッツポーズして喜んでいました	今日の頑張りを褒め伝え、目標に向かって一所懸命に頑張る姿がどんなに凄いことを話した
団体競技の綱引きで絶対に勝ちたい！と、仲間と協力する喜びを教えてくださいました。	勝って嬉しい、負けて悔しいという気持ちを次に繋げられる子供たちの姿はとても遅く感じました。
大玉運びと用具係を頑張っていた。	個人プレイじゃなく、クラス全体が一致団結したプレイができる日になれば価値のある運動会になるよ！と伝えていました。
リレーで頑張って走ってところがとても素敵でした	一生懸命走って負けたけど楽しかったと話していた
綱引きでは、手にタコができるほど頑張ってるよ！私が1番力もちだとひとみを輝かせて言っていました。声がかかるほど応援していました。	頑張っている子供達をみてなみだができました。2種目しかないのでもっと見たかったです。黄色都頑張ったけど、負けちゃって悔しかったと話してくれました。
運動会の練習はすごく頑張ってやっていると、よく話していました。	一生懸命頑張って徒競走する姿を見て感動しました。1位にはなれなかったのに泣いちゃうのではないかと思いましたが泣かず笑顔でしてくれたので安心しました。
三年生にして、初めての運動会で、リレーの選手になれなかったこと、綱引きの練習をして今日は負けた事、今日は勝った事、応援メッセージを覚えた事、毎日が楽しい報告の嵐でした。親は応援するだけですが、早く走れるように、あわよくば優勝できるように願っていました。競争心が無く、負けて悔しいよりはみんなが嬉しいのが自分の幸せと思う息子もやっとな、勝ちたい！と思えるようになったようです。	徒競走も総合優勝も逃してしまって、リレーの選手にもなれず、勝ちたい気持ちをふつつつした息子から、来年は絶対にリレーの選手になる！来年は早く走る！との言葉。いいじゃないか、自分に勝ち続ける努力をする息子の姿を見たいし、負けても応援し続ける、親でいられる幸せをまたひとつ感じました。運動会お疲れ様でございました。ありがとうございました。
玉入れで初めて黄色チームが勝って、とても喜んでいました	頑張った姿や感想を聞いて、感動したことを伝えました
運動会が出来た事、徒競走や団体、応援が出来た事が嬉しかったし楽しかったと話した	親もホッとしました。子供も親も楽しみにしていたので。
初めての全校生徒での運動会で応援歌の練習や徒競走に向けて早く走る練習を公園でしたりととても楽しみにしていました。	数日雨が続き、何度も順延で開催出来たと思ったらグラウンドのコンディションも悪く心配でしたが子供達は練習して来た力を一生懸命出し切っていて感動しました。来年はリレーの選手になると今から張り切っています。先生方PTA役員の方々お疲れ様でした。

<p>運動会に向けた活動・当日の子ども達の様子、ひとみを輝かせて行動していた様子を教えてください。</p>	<p>ひとみを輝かせて行動する子ども達を見て、ご家族の方が感じたこと、子ども達と話したことを教えてください。</p>
<p>運動会前は、応援合戦のセリフを言いながら練習したり、エビカニクスをお風呂で歌いながら踊りを練習しました。いよいよ当日の朝、今日運動会あるよと伝えると、「いよいよこの日が来たか」と言いパツと起床しました。運動会の数日前に足の爪が割れてしまい、心配そうでしたが、足の痛さは思い出さなかったと言っていました。リレーの選手ではありませんでしたが、緑軍の応援したよ！と話していました。</p>	<p>まずは、当日の土の運搬や運営にあたり、先生達の頑張りに大変感謝しました。ありがとうございました。保育園時代は、恥ずかしくて親が見ている場面では周囲を気にして集中出来ない子でしたが、恥ずかしくても周りを気にせず走り抜けた徒競走、エビカニクスのダンスは立派でした。娘にも話すと、そりゃそうでしょと、話していました。上級生の準備や道具運びなど、会の運営に携わる様子を下級生に見せることで、上級生への憧れや目標などを生むのだろうと思いました。親も上級生の姿を見られて自分の子供の将来を想像し、ワクワクしました。</p>
<p>練習の様子など聞いていて速く走れなかったと悔しそうにしていたり楽しそうでした。</p>	<p>学校から帰ってきてすぐ友達とリレーの練習をしに行ったりしていたので当日見た時感動しました。</p>
<p>大玉運びの練習を頑張っていた様子でした</p>	<p>自分の徒競走の順位よりも、緑軍が1位になったことを喜ぶ姿には感動させてもらいました。チームワーク、仲間を思いやる心が育っているのだと感じました。</p>
<p>姉弟でリレーの選手に選ばれたので、リレーの練習をした時は夕食の時に結果を教えてくださいました。頑張っている様子が話からよく伝わってきました。</p>	<p>徐々に全校開催で運動会ができてよかったこと、学級の友だちと協力して競技に取り組む姿を見て嬉しくなったことを伝えました。</p>
<p>リレーで6年生相手でも諦めずに全力で走る姿や団体競技で考えた作戦を教えてくださいました。当日は作戦通りにうまくキャッチできていたので、すごく嬉しそうなお様子が見られました。</p>	<p>一生懸命走る姿に感動したこと、友だちと協力して作戦通りに上手くいったねと伝えました。</p>
<p>運動会の練習期間、応援アピールのこと、玉入れのダンス、リレーの順番など、毎日楽しかったことを報告してくれて、ウキウキ、キラキラしていました。本番では、自分や兄、お友達や先輩たちの活躍を喜んでいました。</p>	<p>あきらめないで頑張る気持ちの大切さ、応援や拍手の心強さ、みんなで盛り上がる楽しさを感じた運動会でした。子どもたちが楽しそうに、そして真剣に取り組む姿に両親も祖母も感動しました。娘には、がんばったね！かっこ良かったよ！楽しかったね！優勝して嬉しかったね、と話しました。</p>
<p>リレーの選手になれず、とても落ち込んでいた息子でしたが、徐々に自分のできることや活躍の場を見つけて、運動会への取り組みに力が入るようになっていきました。練習や準備での楽しい出来事を、家でたくさん話してくれました。本番もたくさん応援したり仲間と声を掛け合い、負けて悔しい場面も、失敗した仲間を庇う言葉を言えたようで、成長を感じました。</p>	<p>ケガ明けだけど頑張っていたね。かっこ良かったよ。団体競技で仲間への声かけをされていて、それがお父さんもお母さんもうれしかったよ。来年も楽しみだね。と息子に伝えました。最後にこの場をお借りして…職員の皆さんのお休み返上・早朝からの懸命なグラウンド整備、子どもたちへのご指導、本当に大変だったと思います。子どもたちの輝く場を職員やPTAの方々で作って、全力で支えていたことにも感激いたしました。心より感謝申し上げます。</p>
<p>連日続いた運動会の練習に少し疲れ気味な様子もありましたが、弟と一緒に運動会の歌や校歌を歌ったり、セリフを全力で練習しながら楽しそうにしていました。当日の様子を見ていても、お友達と一緒に楽しんでいる様子を見られて嬉しく思いました。</p>	<p>一つ一つの競技も全力で参加していて、その様子を見られて嬉しかったです。帰宅後ビデオを観ながらここはこうだったなど娘と話しながら家族で楽しく過ごし、娘も満足そうにしていました。</p>
<p>リレーの練習をリーダーとしてどうしたらうまくみんなができるか、ということ毎日考えて頑張っているようでした。当日も最後まで一生懸命走っていたと思います。</p>	<p>一生懸命な姿、みんなをまとめたいたいという気持ちを応援していることを伝えてきました。終わった後やり切った顔をしていて嬉しかったです。</p>
<p>リレーの選手に選ばれたことを喜び、毎日一生懸命練習していました。</p>	<p>リレーで勝って、誇らしい顔をしていたので、自信がついたのだなと感じ嬉しかったです。かっこよかったと伝えました。</p>

<p>運動会に向けた活動・当日の子ども達の様子、ひとみを輝かせて行動していた様子を教えてください。</p>	<p>ひとみを輝かせて行動する子ども達を見て、ご家族の方が感じたこと、子ども達と話したことを教えてください。</p>
<p>4年生にして、小学生になって初めての運動会という事で、とても心待ちにしていた息子です。日々の練習の様子も報告してくれていました。悪天候続きで子ども達のモチベーションが下がらないかと心配していましたが、グラウンドの状態がよくない中、笑顔で伸び伸びと参加している姿を見て安心しました。初々しさ全開の低学年、全力で挑みながらも思いやりを忘れない高学年。勝ち負けや順位などは関係なく、頑張った一人一人に特大はなまるを◎</p>	<p>小学校生活初めての運動会で私達親も楽しみにしております。楽しそうに、そして生き生きと参加している息子の姿を見て、昨年、突然の入院生活が始まり、一時は歩く事も難しく、車椅子を使用していた事、何か月も外に出る事が出来ず、窓から眺める景色で四季の移り変わりを感じていた事、半年間朝里小学校に通えなかった事など、様々な事を思い出し、胸が熱くなりました。運動会の練習、本番を通し、お友達や担任の先生との関わりの中で、勝ち負けだけでなく、沢山のものを得る事が出来たと思います。まだまだ制限のある生活ですが、当たり前ではない穏やかな日々感謝し、息子の成長を見守っていきたいと思います。先生方も、会場設営等本当にお疲れ様でした。一つだけ心残りなのは、金曜日に来訪した義両親が運動会を見る事が出来なかった事です。来年はお天気に恵まれますように。</p>
<p>綱引きを勝ちたい！と綱の引き方や声かけと、また応援アピールを家でもやっていました。練習では、なかなか勝てずくやしがっていましたが、初めて練習で1位の時は、大変喜んでいました。初めての運動会でしたが、当日は、気負うことなく出掛けました。</p>	<p>綱引きは、声をそろえて一所懸命に綱をひき1位になれたこと、終わった後優勝トロフィーを持たせてもらった事を特に喜んでいました。どの競技も頑張っている姿を見て嬉しく、感動しました。全学年最後まで一所懸命でしたので、応援甲斐がありました。</p>
<p>暑くなりそうだったので氷をいっぱい入れるんだと嬉しそうに水筒の準備をしていました</p>	<p>待ちに待った運動会なんだと見てわかりました。可愛かったです。</p>
<p>家でも張り切って覚えたての校歌と応援歌を練習していました。入学して初めての運動会でしたが、娘の楽しそうな姿が見られて家族一同大満足です。先生方、開催に伴い準備してくださった係の皆様ありがとうございました。お疲れ様でした。</p>	<p>普段見られないお友達とのやり取りや娘の笑顔が見られて嬉しかったです。運動会後の授業で赤黄緑軍での徒競走の様子を絵に描いたことも娘から聞きました。雨でグラウンドの状態が悪い中、無事開催でき、娘の楽しそうな姿が見られて本当に良かったです。</p>